

ECORIS

ecoris.com



ECORIS
L'ÉCOLE DE L'ENTREPRISE



Depuis plus de 40 ans, les écoles de Chambéry, Annecy, Annemasse, Lyon et Grenoble (ouverture à la rentrée 2022) délivrent aujourd'hui à plus de 1500 étudiants des diplômes de différents niveaux, du BAC+2 au BAC+5 reconnus par l'Etat. Toutes les formations proposées de type BTS, Bachelor, MBA sont réalisables en alternance et en formule tremplin. Entreprendre ses études à ECORIS, c'est envisager son avenir de façon concrète, dans une école en lien direct avec les entreprises et les emplois d'aujourd'hui et de demain.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Administration et gestion d'entreprise
- Communication, commerce et management international
- Assurance
- Banque, finance
- RH
- Immobilier
- Cybersécurité
- Marketing
- Tourisme
- Achats, logistique



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français



INFOS PRATIQUES

574 rue de Chantabord
73000 Chambéry
FRANCE

+33 (0)4 79 69 28 17
chambery@ecoris.com



INFOS RÉGION

Transports : Bus 4
Tourisme
www.chamberymontagnes.com/fiche/office-de-tourisme-de-chambery
Collectivités
www.chamberymontagnes.com
Patrimoines Remarquables
philianova.com/fr/label/10/patrimoine-mondial-de-l-unesco/territoire/63/chambery
-Musée Savoisien
Équipes de sport emblématiques
Stade olympique de Chambéry :
www.lequipe.fr/Football/FootballFicheClub2263.html
Sport dans la région : www.chambery.fr/1641-associations-sportives.htm



VIE ASSOCIATIVE

- Alumnis



CHIFFRES CLÉS

1500 étudiants
1000 partenariats
Date de création : 1980
Bâtiment de 3 700 m²
5 campus
■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **AFAQ ISO 9001, H+ FORMATION, QUALIOP1**

LES + DE L'ÉCOLE

- Équipe pédagogique professionnelle
- 17 salles informatiques
- Un espace multimédia privilégié de 300m² pour les formations modulaires individualisées
- 6 rythmes d'alternance au choix suivant la formation démarche qualité (évaluation, formation, assistance, optimisation)
- Stages adaptés aux projets et aide au recrutement
- Conseil en financement de formation



ECORIS
ecoris.com



ECORIS
L'ÉCOLE DE L'ENTREPRISE



For more than 40 years, the schools of Chambéry, Annecy, Annemasse, Lyon and Grenoble (opening at the beginning of the academic year 2022) have been awarding more than 1500 students degrees of different levels, from BAC+2 to BAC+5, recognised by the State. All BTS, Bachelor, MBA courses are available in block release training and springboard formula. To start your studies at ECORIS is to see your future in a concrete way, in a school that is directly linked to the companies and jobs of today and tomorrow.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- Business administration and management
- Communication, business, and international management
- Insurance
- Banking, finance
- HR
- Real estate
- Cybersecurity
- Marketing
- Tourism
- Purchasing, logistics



TEACHING LANGUAGES
French

i PRACTICAL INFOS

574 rue de Chantabord
73000 Chambéry
FRANCE

+33 (0)4 79 69 28 17
chambery@ecoris.com



📍 INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports: Bus 4
Tourism
www.chamberymontagnes.com/fiche/office-de-tourisme-de-chambery
Local government
www.chamberymontagnes.com
Famous heritage: philianova.com/fr/label/10/patrimoine-mondial-de-l-unesco/territoire/63/chambery
Savoisien museum
Local sports teams
Stade olympique de Chambéry : www.lequipe.fr/Football/FootballFicheClub2263.html
Sport in the region : www.chambery.fr/1641-associations-sportives.htm



CAMPUS LIFE

- Alumni



KEY FIGURES

1500 students
1000 partnerships
Date of creation: 1980
Building of 3 700 m²
5 campuses
■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **AFAQ ISO 9001, H+ FORMATION, QUALIOP1**

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Professional pedagogical team
- 17 computer rooms
- A privileged multimedia space of 300m² for individualized modular training
- 6 block release training cycles of choice according to the training approach to quality (evaluation, training, assistance, optimisation)
- Project-specific internships and recruitment assistance
- Advice on training financing